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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ОАО «Дорстроймеханизация».
Целью выпускной квалификационной работы является изучение роли анализа хозяйственной деятельности в системе управлении производством на примере ОАО «Дорстроймеханизация».
С учётом намеченной цели были поставлены задачи: 
изучение теоретико-методических основ АХД и его роль в управлении производством;	
анализ деятельности ОАО «Дорстроймеханизация», оценка финансово-экономического состояния исследуемого предприятия; 
разработка мероприятий по улучшению деятельности данного предприятия с экономическим обоснованием их целесообразности и эффективности.    
В настоящей выпускной работе для достижения поставленной цели использованы следующие методы исследования: анализ, графический метод, сравнение, статистический и системный методы.
На основе анализа хозяйственной деятельности выработаны рекомендации по улучшению деятельности предприятия, повышению финансовой устойчивости, рентабельности, что в итоге позволит увеличить доходы в бюджеты всех уровней, обеспечить достойную заработную плату персоналу и решить другие социальные вопросы. 
Решив все поставленные задачи, разработав и внедрив мероприятия по устранению выявленных недостатков, мы достигли поставленной цели – мы изучили роль АХД в управлении производством и убедились, что анализ хозяйственной деятельности является действенным инструментом управления предприятием.
Результаты исследования наглядно демонстрируют определяющую роль анализа хозяйственной деятельности в повышении эффективности производственных-экономических итогов общества, тем самым проявляясь как функция системы управления.
        

        
          The object of study is OAO Dorstroymekhanizatsiya.
The aim of the final qualification work is to study the role of business analysis in the production management system using the example of Dorstroymekhanizatsiya OJSC.
In view of the intended purpose, the following tasks were set:
the study of the theoretical and methodological foundations of AHD and its role in production management;
analysis of the activities of JSC Dorstroymekhanizatsiya, assessment of the financial and economic condition of the enterprise under study;
development of measures to improve the activities of the enterprise with an economic justification for their feasibility and effectiveness.
In this final work, the following research methods were used to achieve the goal: analysis, graphical method, comparison, statistical and systemic methods.
Based on the analysis of economic activity, recommendations were developed to improve the enterprise, increase financial stability, profitability, which ultimately will increase revenue to budgets of all levels, provide decent wages to staff and solve other social issues.
Having solved all the tasks, developing and implementing measures to eliminate the identified shortcomings, we achieved the goal - we studied the role of AHD in production management and made sure that the analysis of economic activity is an effective tool for enterprise management.
The results of the study clearly demonstrate the decisive role of the analysis of economic activity in improving the efficiency of production and economic results of society, thereby manifesting itself as a function of the management system.
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